



Fallece el senador con licencia Armando Guadiana pág. 8

Pierde la batalla contra el cáncer de próstata

Muere senador guinda Armando Guadiana

EL TAMBIÉN empresario ganadero contendió este año por la gubernatura de Coahuila; figuras de todas las fuerzas políticas envían sus condolencias a los familiares

Por S. Ramírez, Y. Bonilla y M. Juárez

El senador de Morena y empresario Armando Guadiana Tijerina falleció a los 77 años de edad, a causa del cáncer de próstata que lo aquejó desde el 2017.

A través de redes sociales, personalidades cercanas al morenista informaron sobre su deceso, entre ellos el presidente de Grupo Lauman, Manuel Arroyo, quien a través de su cuenta de X escribió: "Con profunda tristeza les informo que acaba de fallecer mi hermano, amigo, ganadero y senador de la república @aguadiana [Armando Guadiana]".

LA SENADORA panista Lilly Téllez generó polémica en redes al pedir "Que Dios perdone a Armando Guadiana por apoyar a Morena, que tanto daño ha causado a los mexicanos".

Eldato

De acuerdo con reportes, el empresario carbonífero y ganadero estaba hospitalizado en una clínica privada en Nuevo León, después de que en agosto de este año había ingresado a un hospital en Houston, Texas.

Los servicios funerarios se realizaron por la noche en las capillas Renacimiento en el Oratorio Martínez, de la ciudad de Saltillo, Coahuila.

Armando Guadiana contendió este año por la gubernatura de Coahuila por Morena, comicios que perdió frente a Manolo Jiménez, del PRI.

Tras darse la noticia, políticos de diversos partidos expresaron sus condolencias a la familia y amigos del legislador coahuilense. La precandidata presidencial morenista, Claudia Sheinbaum, envió su pésame a la familia de Guadiana, a quien, dijo, recordará "con cariño su franqueza, simpatía y la decisión de apoyar la transformación en momentos definitivos. Hasta siempre querido Armando".

Xóchitl Gálvez, precandidata de la alianza Fuerza y Corazón por México, lamentó el deceso del senador, a quien reconoció ser "un hombre sencillo, chambeador y, sobre todo, un buen ser humano. En los años que fuimos compañeros en el Senado construimos una gran y sincera amistad. Siempre lo voy a recordar con mucho cariño. Fuerte abrazo para sus familiares y amigos".

El líder de la bancada guinda en la Cámara alta, Eduardo Ramírez, se despidió del hombre de convicciones y carisma. "Con profunda tristeza damos el último adiós a nuestro querido amigo y senador con licencia Armando Guadiana Tijerina. Fue un hombre de fuertes convicciones, carisma y amor por #Coahuila. Enviamos un sentido pésame a su familia y amigos por tan irreparable pérdida", compartió.

También Citlalli Hernández, senadora y secretaria general de Morena, envió sus condolencias a los familiares del senador por Coahuila, de quien destacó el compromiso que el político mostró para respaldar la transformación promovida por el Presidente de la República.

El dirigente nacional del guinda, Mario Delgado, también se expresó en el mismo sentido y mencionó que el trabajo del senador por Coahuila y México "perdurará".

El gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional del partido, Alfonso Durazo, lo destacó como un promotor de la transformación en la región norte del país, mientras que el excanciller y exaspirante presidencial Marcelo Ebrard Casaubón, lamentó la muerte del político coahuilense: "Mis sinceras condolencias

a familiares y amigos, descanse en paz".

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, se unió a la pena que embarga a la familia de Guadiana por su deceso. "Mi más sincero pésame ante esta irreparable pérdida. Que descanse en paz".

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, externó su más sentido pésame a la familia y amigos del senador Armando Guadiana. "Reciban un abrazo solidario en estos momentos de profunda tristeza. Descanse en paz".